

---

## EMPRESAS

---

# Ratifica HR Ratings calificación de Apodaca

HR Ratings ratificó la calificación de HRAA- con perspectiva estable al municipio de Apodaca, debido al adecuado desempeño en sus principales métricas financieras, así como a lo estimado para los próximos periodos.

“Durante 2014 y 2015 Apodaca reportó déficits en el balance primario equivalentes a un promedio de 9.3 por ciento de los ingresos totales, donde se observaron altos niveles de obra pública.

“Por su parte, al cierre de 2016, el municipio registró un balance primario superavitario correspondiente a 17.4 por ciento, ya que se redujo de forma importante tanto el gasto no operativo como el gasto corriente de 2015 a 2016, sumado a la tendencia creciente en la recaudación propia”, agregó la calificadora.

Con ello, las obligaciones financieras sin costo (OFsC) se incrementaron a 222.5 millones de pesos en 2015 y se mantuvieron en 222.7 millones al cierre de 2016, por lo que la métrica de OFsC Netas a ingresos de libre disposición (ILD) pasó de 20.1 por ciento a 22.2 por ciento en dichos ejercicios.

Al cierre de 2016, la deuda directa ascendió a 128.4 millones de pesos y está compuesta por dos créditos estructurados con la banca comercial. *(Redacción)*